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Прошлым летом на Александровском Поле сложилась критическая ситуация - в районе
улиц Фрунзе, Советская, Куйбышева на поверхность пробивались грунтовые воды.
Жители долго искали причину, обращались в различные службы, и вопрос решился.
Почти год мы жили спокойно. Но 13 марта вода вновь пошла. За ДК «Луч» она
подтапливает подстанцию, течёт по улице Куйбышева и вытекает на улицу Фрунзе,
создавая аварийную ситуацию. На дороге образуется наледь. «По тревоге» подняли
различные службы, администрацию города. Прислали трактор и машину, которая
откачивает воду, но это не сильно повлияло на ситуацию. Через два дня вода вновь
полилась. Два дома, которые находятся в районе подстанции, затопило основательно. В
подвале одного из них вода стоит на уровне полуметра. У другого хозяина уже давно
нарушился фундамент дома, и новый потоп лишь усугубляет ситуацию. В курсе все, но
жителям отвечают: «Ждите лета, это грунтовые воды. Ничего не сделать». Но люди
считают иначе. По нашему мнению, проблемы создаёт один из торговых центров,
который расположился на данной территории. Вероятно, откачивая грунтовые воды из
собственного подвала, он использует старую дренажную систему. Мы не очень
надеемся, что в нашем вопросе разберутся и проблема не отложится до лета. 
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